
GLI AMICI DI LUCA TORNANO A BRUXELLES


Martedì 12 novembre una delegazione della fondazione &ldquo;Gli amici di Luca Casa dei Risvegli Luca De
Nigris&rdquo; andrà al Parlamento europeo di Bruxelles invitati dall&rsquo;eurodeputata Elisabetta Gualmini.   Fulvio De
Nigris presidente della Fondazione Gli amici di Luca Casa dei Risvegli Luca De Nigris e il testimonial Alessandro
Bergonzoni, guideraanno una delegazione di circa venti persone tra operatori, volontari istituzioni partner tra le quali:
rappresentanti del Comune di Bologna. del CSI Centro Sportivo Italiano, di Futura, della Croce Rossa Italiana, della
cooperativa sociale perluca, operatori e volontari della fondazione. Nel corso dell&rsquo;incontro &ldquo;Casa dei
Risvegli Luca De Nigris venti anni tra cura e cultura&rdquo; si parlerà del modello innovativo nato a Bologna e da
diffondere nei paesi membri dell&rsquo;Unione europea.  All&rsquo;incontro parteciperanno l&rsquo;eurodeputato
Stefano Bonaccini, Fabio La Porta IRCCS  ISN di Bologna - Casa dei Risvegli Luca De Nigris, Roberto Piperno Direttore
Scientifico Fondazione Gli amici di Luca Casa dei Risvegli Luca De  Nigris, Marco Salaris Rappresentanza permanente
d&rsquo;Italia presso l&rsquo;UE,  Antonio Parenti Direttore DG SANTE, Commissione europea, rappresentanti 
dell'ufficio di rappresentanza della Regiome Emilia Romagna a  Bruxelles.. 


 &ldquo;Torniamo a Bruxelles nel ventennale della Casa dei Risvegli dedicata a Luca - dice Fulvio De Nigris  papà di Luca
e presidente della Fondazione Gli amici di Luca Casa dei Risvegli Luca De Nigris- per condividere i risultati del nostro
modello innovativo. Una struttura pubblica dell&rsquo;Azienda Usl di Bologna che vede al centro la famiglia in un
percorso di cura rivolto a persone con gravi cerebrolesioni acquisite. Quest&rsquo;anno abbiamo celebrato i dieci anni
della Giornata europea dei risvegli e sempre più importante sono gli incontri con la rete europea di istituzioni e
associazioni che si occupano di disabilità per stipulare protocolli di collaborazione. Per questo la trasferta che andremo a
compiere al Parlamento europeo risulta estremamente importante per i nostri progetti futuri&rdquo;.
 Mercoledì 13 i rappresentanti della delegazione saranno ricevuti dall&rsquo;Ambasciatore italiano a Bruxelles Federica
Favi. 
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